

**Symposium**  
**« Perspectives actuelles et futures de la recherche  
en enseignement de l'éducation physique et à la santé »**

Bonjour,

C'est avec grand plaisir que nous vous annonçons la tenue d'un symposium sur l'éducation physique et à la santé dans le cadre du 3<sup>e</sup> Colloque international en éducation qui se déroulera à l'Hôtel Bonaventure le jeudi 5 mai et le vendredi 6 mai 2016 à Montréal. Ce symposium s'intitulera « *Perspectives actuelles et futures de la recherche en enseignement de l'éducation physique et à la santé* » (symposium #0556). Le résumé décrivant le symposium est présenté plus bas.

Par la présente, nous aimerions solliciter votre participation à ce symposium. L'objectif est de réunir la communauté de chercheurs s'intéressant à l'intervention éducative et de permettre aux étudiants inscrits aux études supérieures de participer à un colloque international en plus de pouvoir côtoyer les experts du domaine.

Pour faire une proposition de communication (présentation des étudiants ou des chercheurs), voir le site du colloque pour le dépôt de vos propositions et autres informations utiles :  
<http://colloque2016.crifpe.ca/>.

La date limite pour le dépôt de proposition (maximum 200 mots) est le **vendredi 13 novembre**.

Merci de partager cette information dans vos universités respectives auprès de vos collègues et des étudiants aux études supérieures.

Au plaisir de se côtoyer lors de cette activité scientifique.

Les organisateurs du symposium :

Vicky Drapeau, Université Laval  
Johanne Grenier, Université du Québec à Montréal  
Sylvain Turcotte, Université de Sherbrooke  
François Vanderclayen, Université de Sherbrooke

**Titre du symposium (#0556) :**

Perspectives actuelles et futures de la recherche en enseignement de l'éducation physique et à la santé.

**Résumé :**

La présence de multiples chercheurs spécialistes de l'intervention éducative dans les universités offrant des programmes de formation (initiale et continue) en enseignement de l'éducation physique et à la santé montre l'importance du développement de ce champ de recherche depuis les années 70 (Kirk, Macdonald et O'Sullivan, 2006). Dans les dernières années, certains chercheurs ont remis en question les orientations de recherche privilégiées par cette communauté scientifique en invitant les formateurs et les chercheurs de ce champ de recherche à situer leurs actions dans une perspective sociale afin de mieux répondre au rôle attendu de l'éducation physique dans les écoles (Kirk, 2012; Tinning, 2004). Dans ce symposium, nous souhaitons examiner de plus près les contextes propres à la recherche menée en éducation physique et à la santé afin d'en identifier les grandes tendances et de faire émerger des pistes de réflexion quant aux finalités à considérer pour faire évoluer ce champ de recherche. La mise à jour de ces contextes apportera un nouvel éclairage sur la situation qui prévaut actuellement dans ce champ de recherche ainsi que sur les perspectives futures de transformation de celui-ci et de la discipline scolaire.